

Die Welt der verlorenen Seelen

Parring: YohxAnna HaoxMari RenxMati

Von ShiroiKaze

Prolog: Die Legende

Die Legende

Vor 1000 Jahren erwachte die Himmlesgöttin aus ihren langen Schlaf. Haare so leuchtend wie die Sonne, Augen so tief wie das Meer, Lippen so Rot wie das Blut, die Haut so zart wie Seide.

Sie hiess Calypso, die Himmelsgöttin.

Doch leider war sie auf der Lichtseite.

Eines Tages ging sie zu der *anderen Welt*.

Zu diesem Zeitpunkt herrschte niemand über diese Welt wie Gott die Erde und der Teufel die Hölle.

Man konnte diese Welt je nach eigener Vorstellung verändern.

Dort traf sie den Vampir Darkside und wie der Name schon sagt war er auf der Dunklenseite. Sie verliebten sich in einander. Die beiden wussten das das nicht richtig war, aber gegen die Gefühle kann man halt nichts machen. So beschlossen sie das diese Welt nun ihnen gehörte, da sie ja niemand gehörte.

Der Fürst der Dunkelheit Lord Dark fand es heraus und schickte seine Schattenkrieger um Darkside und Calypso zu töten.

Darkside und Calypso konnten diese Welt ja verändern wie es ihnen passte. Es konnten alle verändern die auf dem dritten Rang waren, weil nur die Vampire, Hexen und Dämonen auf dem dritten Rang war diese Welt betreten konnten. Alle die nicht auf dem dritten Rang oder höher waren, waren in dieser Welt verloren. Schattenkrieger waren Dämonen auf dem vierten Rang. Den vierten Rang kann man nur erreichen wenn man seine Familie und die Liebe um bringt, deswegen schaffte man diesen Rang ab, aber das hiess noch lange nicht das man diesen Rang nicht erreichen konnte.

Darkside zeichnete eine Karte so wie er und seine Geliebte diese Welt am liebsten haben wollten. Die Karte bestand aus 5 Ringen die man drehen konnte. Jeder Strich passt zu jeden, jedoch wird die Welt nicht verändert. Calypso sprach einen Zauberspruch aus damit diese Welt so bleibt wie Darkside und sie, sie gemacht hatten. Dafür benötigte sie einen roten, grünen, blauen, schwarzen, gelben und einen orangen Kristall, die sie auch hatte. Kurz danach wurden sie von den Schattenkrieger angegriffen und getötet. Calypso konnte vor ihren Tod die Kristalle auf der Welt verstreuen.

Sobald die Kristalle zusammen gefügt werden kann man diese Welt wieder verändern.

Aber ohne die Karte ging nichts.

Ein Hexenmeister des vierten Ranges konnte in diese Welt eindringen. Die Kontrolle auf dieser Welt interessierte ihn nicht. Er will seine Schwester hier her locken um sie um zu bringen. Der Hexenmeister befiehl der Göttin des Chaos, Shaiya diese Welt zu beherrschen. Diese Welt wurde nicht verändert, jedoch wurde alles düster und schreckliche Dämonen aller Art trieben dort ihr unwesen.

Jeder der nicht nicht auf den dritten Rang oder höher ist, ist in dieser Welt verloren ohne Hoffnung auf Rettung.

Deswegen nennt man diese Welt die

Die Welt der verlorenen Seelen.

so ende ^^

hoffe euch hat die Legende gefallen ^.-

hinterlässt mit bitte kommis ^^

Bye Bye Shi_no_Luzifer